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国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（川越）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  serve  it  for  a  bic  heart  Like  Mount  Fuji”

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］

ワイズ理解
ファミリー
　ファースト

１０月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

40 名
１ 名
1 名
35 名
 12 名
10 名
3 名
  名

89.70 ％
計 ６０ 名

ス マ イ ル
１０月
累 計

51,000円
285,000円

ＹＭＣＡ基金
 １０月
累 計

3,904円
11,511円

ＢＦ基金 ８月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

９ 月メーキャップ
９ 月訂正出席率

２ 名

100 ％

現 金
累 計

 31,000円
188,000円

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日おめでとう＊

1 日
5日
15日

内 藤 絹 子 さん
梅 田 陽 子 さん
松 永 よしの さん

越 村     修    君・克寿子 さん
青 木  義 美 君・優   子 さん

3日
10日

･･･メネット･･･

【今月の聖句】はじめに神は天と地とを創造された。地は形なく、むなしく、やみが淵のおもてにあり、神の霊が水のおもてをおおっていた。神は「光あれ」と言われた。すると光があった。
神はその光を見て、良しとされた。神はその光とやみとを分けられた。神は光を昼と名づけ、やみを夜と名づけられた。夕となり、また朝となった。第一日である。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（創世記　第一章一節～五節）

  日　 時・・・１１月2６日（月）18：30～
  会　 場・・・ 熱海ＹＭＣＡセンター
  受　 付・・・小林 秀樹 君・緒方 哲郎 君
  司　 会・・・森 重男  君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶  
  1. ゲスト・ビジター紹介
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. 卓 話 ≪ ＡＤさんいらっしゃい ≫
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

会　 長　鈴木 恵次 君
蛭田 泰造 君
全　　員　

　後藤 軍治 君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君

梅田 邦彦 君

書　 記　深澤 勇弘 君
各 委 員 会
司　会　者
山田 久貴 様
親睦委員会
各 委 員 会

Ｂ副会長　山田 修司 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

ＹＭＣＡニュース ＜１１月 理事・運営委員会＞

▲

2016年 １１月例会プログラム
2016年１１月４日（金）熱海ＹＭＣＡセンター18：３0～20：00
司 会：鈴木　道夫 理事
◎理事長挨拶　藤間 孝夫 理事
■クラブの現況報告
［青木委員］

［小原委員］

［仲澤委員］

［土屋委員］

［牛田委員］

［長谷川理事］

［金光委員］

■ 第３１回中学生英語スピーチコンテストの準備について
　平成２８年１１月２６日（土）熱海起雲閣 音楽サロン
　現在４校から１３名の申し込みあり、締め切り１１月１０日。

■ 石井駐車場のYS、YMCAの看板について

ワイズメンズクラブ東日本区役員会における検討事案、定款改
定案の内容について一部訂正を要請した旨報告有り。
熱海クラブ主催 第１１回ドッジボール大会は来る１１月１２日（土）
マリンホールにて開催、生徒５２０名他父兄多数 約１０００食カ
レー昼食を用意し提供する。

１０月２１日富士市福祉祭りに参加、綿菓子等販売し２２０個完売。
スピーチコンテストに下田中と下田東中から参加生徒有り。
伊東ワイズドッジボール大会は１１月12日に会場の都合で縮小
し２０チーム３５０人位の参加予定。
沼津市福祉祭りに協賛、野菜高騰の折北海道産ジャガイモ、玉
ねぎ等が良く売れた、１１月２３日にクラブ 50 周年記念事業と
して外国人学生を対象に「日本語スピーチコンテスト」開催する、
その折にＹＳ、ＹＭＣＡの活動を披露しPRに努める。

東山荘本館献堂式の準備手伝い奉仕活動も行った、御殿場市福
祉祭りに参加。

第５回 役員会報告
 平成28年1１月２日（水）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． 1１月の予定の件................................................................. 報告
２．東山荘チャリティーゴルフの件......................................... 報告
３． ドッジボールの経過報告................................................... 報告
４． 新入会員推薦依頼の件...................................................... 報告
５． ＹＭＣＡ英語スピーチコンテスト経過報告....................... 報告
６． 赤い羽根募金の件.............................................................. 報告

● 議  題   議  長   鈴木 恵次
１．1１月例会プログラムの件.................................................... 承認
２．沼津クラブ５０周年の件 ................................................. 承認
３． ＡＳＦアワード表彰の件.................................................... 承認
４． 年賀はがきコンテスト予算案の件...................................... 承認
５．クリスマス例会予算案の件................................................ 承認
６．東西日本区交流会の件...................................................... 承認
７．東山荘新本館献堂感謝会の件.......................................... 承認
８．ドッジボールカレー予算オーバーの件............................. 承認

*次回会合：12月2日（金）

１２月 例会担当予告≪例会日≫ １２月2５日

受 付

司 会

信 条

越村　修 君
田中秀宝 君

青木義美 君

野田　進 君

食前の言葉

閉会の言葉

後藤軍治君

池田直文君

山田修司君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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10月 例会報告
　１０月２４日（月）１８時３０分からＫＫＲホテル熱海に於
いて、グローリークラブとの１０月合同例会が熱海クラブの
ホストにて開催されました。小石川Ｙ’ｓの開会の挨拶によ
り例会に入りました。卓話に沢田亜矢子様を迎え「芸能界
を生きてみて～こんな私に誰がした」と題し、生い立ちから
現在の社会福祉活動の関わりまで、歌をまじえて楽しく有意
義な卓話を聴かせていただきました。今回の卓話は一般公
開といたし、４０数名の市民が例会場に足を運んでいただ
きました。沢田亜矢子様には二次会まで参加いただきあり
がとうございました。

［広報会報委員  後 藤 軍 治］



部会訪問記 次期東日本区理事　栗本  治郎

　９月、１０月は部会シーズン、出来
るだけ多くの部会に出席したいと思
い、９月２５日の富士山部から、１０月
１日の湘南・沖縄部、８日の東新部、
１５日の関東東部、２２日のあずさ部

部会に出席致しました。

　各部会とも特色があり非常に参考になる部会巡りで
した。残念ながら北海道部と北東部は都合が悪く欠席
でしたが・・・富士山部部会は「青少年の現状とこれから」
と題した「ひきこもり」についての講演と吉原高校筝
曲部による琴の調べ・・楽しい部会でした。熱海クラブ
の出席は８名でしたが、御殿場クラブは１８名が出席・・今、
断トツに旬のクラブです。

 

　湘南・沖縄部部会は、三浦半島の三崎口の YMCA
三浦ふれあいの村で開かれ、「野外活動とレクレーショ
ン」と題した講演と施設の散策。この施設は三崎口の
海岸近くにあり、海のプログラムも豊富で、熱海 YMCA

キャンプに是非使ってみたい施設です。
　東新部部会はテーマが「今
チャレンジ、子どもをマラリア
から守ろう！」で「蚊はなぜコ
ワーイのか？」と題する講演
と NHK のフックブックローで
人気の谷本賢一郎さんの「子
どもをマラリアから守ろう」を
テーマとしたファミリース
テージが一般公開で開催され、
２２０名程が集まりました。
　続いて１５日の関東東部部会は、つくば国際会議場で
開催され、元 APAY 総主事の山田公平さんによる「若
者たちの未来とワイズメン」と題した講演につづき、６
グループに分かれての協議・発表。会場をホテルに移
しての懇親会ではパワーポイントを使っての各クラブ
の報告もあり中身の濃い内容でした。山田さんは現在
宇都宮クラブのメンバーでもあり、ワイズのよき理解者
でこれからYMCAとの協働活動に大いに力を貸して頂
けることと期待しております。

　締めのあずさ部部会は、東新部と同じ会場の在韓国
YMCA で開催され、「アメリカ大統領選挙の最終章と日
本」と題する非常にタイムリーな講話でした。ちなみに、
東新部とあずさ部には大川ワイズも出席しました。

次期部長・事業主任研修会 報告 次期東日本区会計　小原  進一

　いよいよ栗本次期理事の始動です。まず
は、次期東日本区の役員が顔を合わせました。
　日付は１０月２９日の土曜、場所は四谷
の日本ＹＭＣＡ同盟。次期栗本丸のスタッ
フ（次期部長・次期事業主任・次期書記会
計及び事務局長）がほぼ勢揃いしました。

　研修の前半は講習です。最初に利根川東日本区理事の「東
日本区･アジア地域・国債の現状」、次に光永東日本区連絡
主事による「ワイズとＹＭＣＡの協力関係」、その後栗本次
期東日本区理事の「２０１７～２０１８年度に向けて」です。
次期理事の主題は「広げよう　ワイズの仲間」、ずばりＥＭ
Ｃです。会員一人一人が会員増強の意識を強く持ち新会員
の獲得をめざす。また、各部にエクステンション委員会を
設置して、新クラブ設立に取り組む体制を作る最初の年度
にしたい思いを述べました。東日本区が発足してからの現
在までの会員数の減少と高齢化の現状を示して、危機感を
皆で共有しました。
　後半は、次期部長と次期事業主任に別れて役割別の研修

を行い、私や次期書記・次期事務局長は今期の役員との引
き継ぎを行いました。
　最後に、質疑応答と
いう形で部長･事業主
任から意見・質問を述
べてもらいましたが、
次期理事の思いが皆さ
んに十分に伝わったこ
とと思います。この後、
3 月の次期会長研修会
にて、次期理事の思いを部長･事業主任が引き受けて各ク
ラブの会長へと伝えることになります。
　熱海クラブの出席は栗本次期理事・大川次期会計・札
埜事務局長・私。なじみの近隣クラブメンバーで出席はグ
ローリークラブの加藤次期部長、御殿場クラブの前原次期
地域奉仕事業主任、伊東クラブの榎本次期会員増強事業
主任。大変頼もしい限りです。
　1年半ほど忙しくなりそうだ。

YMCA 東山荘  本館落成献堂式 ＹＭＣＡ委員長　森  重 男

　東山荘１００周年を記念して建築中であっ
た、東山荘本館が芽出度く完成し、２８年１０
月9日(日)に献堂式をむかえた。熱海クラ
ブから鈴木会長、深澤書記、村上会計、栗本
次期区理事、森Y ’Sの5名参加、深澤書記の
車両に同上し好天のもと一路御殿場へ・・・。

　東山荘創立１００周年募金を同盟が関係者に広く呼び掛け
て多額の募金をもとに建築された。我が熱海クラブからも
４３万円を寄贈し協賛した。
　新しい本館は鉄骨造３階建ての地元の木材を多く使用し
た緑の森の中に良くマッチした立派な会館になった。前日
の雨で庭はぬかるみであったが、各地の YMCA関係者が早
朝から参加し１２時から感謝祭が始まった。

　東山荘特製の昼食を戴きながらの感謝祭は設計者の建
築の経過報告があり、来賓の若林市長、細野衆院議員等
の祝辞そして同盟の会長からは建築関係者に感謝盾が贈
呈された。１３時から本館献堂式、讃美歌、祈祷聖書朗読
等儀式が行はれその後に
落成祝会が開催された。
祝辞は利根川東日本区理
事、岩本西日本区理事、
三菱商事代表者から述べ
られ日本YMCA同盟島田
総主事から感謝の言葉が
有り終了した。

熱海ＹＭＣＡ２０１６年度 サマーキャンプ感想文
中 村 ゆうま（第一小・３年生）

キャンプに行って、紙ひこうきとキャンプファイヤーと、ごはんを炊くの
がたのしかった。キャンプファイヤーは、はだかの王さまとけらいがきて
おもしろかったです。紙ひこうきは、作り方をまっちゃんに教えてもらっ
て作ってみたけど、紙がぶあついから、あまりとばなかった。
ごはんは木としんぶんしで、しんぶんしに火をつけてくしゃくしゃにしてま
わし、木をさんかくみたいにして火を大きくしてごはんを炊いたのがたの
しかった。さいごに大きいしゃぼん玉が楽しかった。あわに入れるのは
作ってもらったけど、やってみたらたのしかった。

赤 山 永 和（第二小・３年生）
カレーライスをつくりました。男の子はごはんをつくる係で、女の子はやさ
いを切っていました。ぼくは男の子なので、ごはんを炊きました。火をお
こすのは思ったよりたいへんでした。ごはんはこげないで安心でした。おい
しいカレーができました。がんばったごはんはおいしいなーと思いました。

藤 井 たくま（第二小・６年生）
このキャンプでよかったことは、知らない子と友達になれてよかったです。

もっと遊びをやりたかったです。夜のまっちゃんのおもしろい話がおもしろ

かったです。水遊びができなくてざんねんでした。次は中学生になるので、

このキャンプに参加できなくてくやしいです。なので、６年生でさんかで

きてよかったです。紙ひこうきをとばしたのが楽しかったです。カレーと

ホットドックがおいしかったです。竹ざいくのときは、やすりなどでけずっ

ていたら夢中になっていました。キャンプに行ったときには、習ったことを

生かしていきたいとおもいます。

大 木 琥太郎（第二小・４年生）
ＹＭＣＡのキャンプにいきました。朝までまっちゃんがおもしろいことを言っ

てくれておもしろかったです。バスの中でゲームをしました。キャンプのご

はんをつくってたのしかったです。朝ごはんを６回おかわりしました。水が

つかめたので食べました。うまかった。ロケットもとんだ。昼ごはんもうま

かったです。すごくうまかった。

石 井 り ん（第一小・６年生）
楽しいこともあったけど、はずかしかったこともあります。楽しかったことは、
バスの中、カレー作り、あそびか、色々たのしかったです。はずかしかった
ことは、火の神です。やってよかったです。みんなと仲よくできてよかった。

山 田 俊 平（第二小・３年生）
こわい話がすごくこわかったです。おもしろい話もばかわらいするほどお
もしろかったです。


